

Siete candidatos buscan el avance en primarias de izquierda en Francia



La Habana, 22 ene (RHC) Siete candidatos se enfrentan este domingo en las primarias de la izquierda en Francia con el objetivo de llegar a las elecciones presidenciales, mientras en la jornada sobresale la ausencia del actual mandatario, François Hollande, quien viaja a Colombia para apoyar el proceso de paz.

Afectado por niveles muy bajos de popularidad, el jefe de Estado socialista renunció a buscar la reelección y se convirtió así en el primer presidente de la V República en tomar esa decisión.

En consecuencia, a las primarias acude como representante de la continuidad el ex primer ministro Manuel Valls, a quien los analistas consideraba el hombre fuerte del Partido Socialista con vistas al proceso electoral.

No obstante, las encuestas más recientes realizadas luego de tres debates televisivos apuntan a una cierta ventaja de otros dos socialistas, los ex ministros Benoit Hamon y Arnaud Montebourg.

De acuerdo con una consulta Elabe realizada en los últimos días, Hamon acumula del 29 por ciento del

apoyo, seguido de cerca por Montebourg con 28 y luego por Valls con un 21 por ciento.

Al tomar en cuenta solo los criterios de los simpatizantes de la izquierda, Hamon consigue una ventaja mayor con un 34 por ciento del respaldo, mientras más alejados se ubican Valls (24) y Montebourg (23).

Hasta ahora, el panorama se había delineado bastante reñido con estos tres aspirantes muy igualados en las intenciones de voto, mientras los otros cuatro (Vincent Peillon, Sylvia Pinel, François de Rugy y Jean-Luc Bennahmias) siguen bastante distanciados con menos del 10 por ciento.

Durante los tres debates televisados, los políticos mostraron sus puntos de vista y cada uno intentó movilizar la opinión pública a favor de sus proyectos.

En algunas ocasiones arremetieron contra Valls y cuestionaron varias de las acciones llevadas a cabo por el gobierno en los últimos años, entre ellas la aprobación de una ley del trabajo rechazada por la mayoría de la población y las fallas en la gestión de la crisis migratoria.

Por otro lado, en las discusiones salieron propuestas como tomar medidas para reforzar la seguridad interna de Francia ante la amenaza terrorista, garantizar un apoyo específico a los sectores más vulnerables de la población, y defender la cohesión de la Unión Europea frente al nuevo presidente de Estados Unidos, Donald Trump, a quien consideraron una amenaza.

En las primarias de hoy se definirán los dos finalistas que volverán a enfrentarse el próximo domingo para elegir al candidato de la izquierda a las elecciones presidenciales de abril y mayo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119165-siete-candidatos-buscan-el-avance-en-primarias-de-izquierda-en-francia>



Radio Habana Cuba